92 m2
Réf. MZICC4727
1290 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)
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Cet appartement de prestige de 92.83 m? est situé dans le quartier tres
prisé de la Californie a Cannes. Au sein d'une résidence sécurisée avec
gardien, parc, piscine et navette pour les déplacements, cet
appartement se trouve au 5eme étage, sans vis a vis et bénéficie d'une
luminosité exceptionnelle.L'intérieur de I'appartement est contemporain
et luxueux, avec un grand salon ouvrant sur une terrasse offrant une
vue panoramique sur la mer, les fles de Lerins et la Méditerranée. La
cuisine est séparée et entiecrement équipée. Il y a deux grandes

chambres avec salles d'eau privatives, une des ...

This prestigious 92.83 sgm apartment is located in the highly Sought-after
neighborhood of California in Cannes. Within a secure residence with a caretaker,
park, pool, and shuttle service for transportation, this apartment is on the 5th floor,
with no overlooking neighbors and benefits from exceptional brightness. The interior
of the apartment is contemporary and luxurious, with a spacious living room
opening onto a terrace offering a panoramic view of the sea, the Lerins Islands, and
the Mediterranean. The kitchen is separate and fully equipped. There are two large
bedrooms with private ...

47-49 avenue du Roi Albert 1er - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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